

A EU, Jóvenes Costruyendo Futuro: SRE

ROXANA GONZÁLEZ

CDMX. El canciller Marcelo Ebrard informó este sábado que el presidente Andrés Manuel López Obrador se reunirá en enero próximo con 300 coordinadores del Programa Jóvenes Construyendo el Futuro para su implantación en Los Ángeles, California.

Durante una reunión con diputados y legisladores de Guadalajara y California, explicó que la reunión se celebrará en México y tendrá como objetivo forjar "un vínculo" con las comunidades en Estados Unidos.

Ebrard Casaubon aseguró que los mexicanos que radican en la Unión Americana han mostrado su interés en invertir en sus comunidades de origen, por lo que se trabajará en este tema de una manera coordinada.

Confirmó que, de inició, el gobierno del presidente López Obrador trabajará con tres mil jóvenes mexicanos que radican en Los Ángeles, quienes se unirán al Programa Jóvenes Construyendo el Futuro y que como se avisó en el marco de la pasada Cumbre de las Américas, después se ampliará a otros estados de la Unión Americana.

JÓVENES mexicanos que radican en Los Ángeles se unirán al programa de López Obrador



El canciller Marcelo Ebrard